
Protokoll Vorstandssitzung vom 31.05.2017

Traktanden
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Anwesend: Mohammed Khouni (MK), Aldo Tobler (AT), Giovanni Cavolina (GC), Sandro Baumgartner
(SB), Luca Dahle (LD), Aurel Ne� (AN), Ruben Stadler (RS), Christian Miklaus (CM), Isabelle Schlatter (IS)

Abwesend: Dimitri Eckert (DE), Sandro Lutz (SL),

Gäste:

Protokollschreiber/in: IS

Beginn der Sitzung: 19:15 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 18.05.2017 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Eisfeld VSETH: An MR wurde Budget für Eisbahn, anstatt von der ETH von VSETH organisiert,
gesprochen. Die Eisbahn soll jetzt auf dem Höngg anstatt auf der Polyterrasse (es wurde immer davon
gesprochen dass die Eisbahn auf die Polyterrasse kommt, was mit ein Grund ist wieso AMIV ja zum
Budget gesagt hat). MK �ndet das nicht richtig, wir werden das dem VSETH nochmal mitteilen.

• Meeting Doktorandenverein: Letzte woche war Tre�en mit Doktorandenverin. Wären an Kulturevents
mitinteressiert (zb. Ball/Theater/..) Annäherung und Austausch ist von beiden Seiten erwünscht. Ein
Grill zusammen am Semesterstart wäre eine Option. AN schlägt vor, die Ansprechspersonen vom Dok-
torandenverein ans SEE einzuladen.

• GV: An Semesterberichte denken! Bis am 20.09. Auch ans Aufstellen und Aufräumen denken, evtl. Helfer
organisieren.

• Nachfolger: suchen...

• Arbeit mit anderen Fachvereinen: z.T. mehr Kulturevents mit anderen Fachvereinen. Zusammenarbeit
für AMIV Ball ist momenten beim VIS intern das Gespräch

• An Erstiweekend denken.

Quästor:

• Erinnerung: Bis Freitag Belege abgeben! AT kommt 25.7 Juli zurück. SB muss noch PVK Bargeld ein-
zahlen. Bringt das Geld am SEE mit. Keine Liste mit Namen benötigt. Rechnungen für Eventsponsoring
sind ok. Auch für das SEE muss bis freitag die Rechnung bereit sein.

1



• Bastli Antrag: AT meint jetzt sei zu früh um zu entscheiden, da wir noch nicht wissen, ob der Zuschuss
wirklich nötig sein wird um das Budget des Bastli nicht zu überziehen. Manuel soll schauen ob er das
Budget irgendwie einhalten kann, und falls es dann wirklich einen Budgetüberzug ansteht, kann man das
Geld immer noch sprechen. Antrag einstimmig abgelehnt, mit der Empfehlung ihn in ein paar Monaten
und bei Bedarf nochmal zu stellen.

Information:

• MEST Kommission: MEST hat sich gemeldet und möchte eine Kommission gründen. MK meint man
müsste einen Antrag an der GV stellen. MK meint die Personen, die die Anfrage eingereicht haben, sollen
sich bei ihm melden.

• Anfrage für MAVT Basisjahrstudenten: Sollen sich am Besten in einer der letzten Vorlesungen melden.

IT:

• -

Kultur:

• SEE: VS anwesend sein!

• Kulturraumptz: Kommissionen müssen ALLES rausräumen am Kulturraum dann. Es wird nochmal eine
Mail geschickt, aber jeder soll seine Kommission noch mal separat daran erinnern

• Velotur: kommen und Veloanhänger mitbringen

• Weindegu

• AMIV-Ball: war cool

HoPo ITET:

• PSE: SB muss AMIV präsentieren, AT sucht die alte Präsenation

• Erstitag: es braucht noch Leute

• PVK bezahlung: Keine Barbezahlung im Büro mehr annehmen! Es gab 2x Erinnerungsmail mit Deadline.

HoPo MAVT:

• Zoo VCS: ein Zoo Event mit den Vorständen vom VCS und AMIV: während der Lernphase? MK schaut.

• PVK tool: Muss erneuert werden. Ist das dem IT Team zumutbar an einem Cooding weekend? Wir wissen
nicht wo das Problem ist. SB schlägt vor noch zu warten, er vermutet dass die Umstrukturierung der
Paypalseite schuld adaran ist. Da SL nicht da ist, bleibt die Frage o�en.

• Masterfeier Helfer: IS kann am abend. Wer noch Zeit hat soll sich bei DE melden

External Relations:

• -

Infrastruktur:

• Energydrinks: wurden hauptsächlich von Leuten konsumiert die nichts für den AMIV machen. Vorschlag
wäre Zugang mit Korpusschlüssel zu regulieren.

3. Varia
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• Alexander Ens hat vorgeschlagen, man könnte für den AMIV ein Linked-in Konto machen. CM würde
das machen.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 00.00.2017 um 19:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1 statt.

Ende der Sitzung: 20:15
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